



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB 1

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Magang merupakan salah satu syarat penting dalam perkuliahan yang harus dijalani oleh semua mahasiswa untuk menyelesaikan pendidikan di tingkat universitas. Selama menjalani magang, mahasiswa akan dibantu oleh orang – orang yang sudah berpengalaman dalam bidangnya. Orang yang memiliki tanggung jawab khusus untuk membimbing mahasiswa magang tersebut disebut supervisor. Bila mahasiswa tidak tahu apa yang harus dilakukan, maka mahasiswa dapat bertanya kepada supervisor atau senior lain di tempat kerja. Magang merupakan sarana bagi mahasiswa untuk mengenal seperti apa dunia kerja sebelum lulus dari universitas.

Universitas Multimedia Nusantara mengadakan mata kuliah magang pada semester ketujuh dan kedelapan sebagai salah satu syarat kelulusan mahasiswa. Sebagai salah satu universitas yang menyediakan jurusan animasi, Universitas Multimedia Nusantara mengetahui dengan baik bahwa untuk bekerja di industry animasi, tidak cukup hanya dengan memanfaatkan ilmu yang diberikan selama kuliah. Oleh sebab itu, pada semester ketujuh dan delapan dari delapan semester perkuliahan, diadakan mata kuliah magang untuk menambah kemampuan mahasiswa.

Bewei Digital Agency merupakan perusahaan yang bergerak dalam bidang Web Design and Development. Dalam perkembangannya, perusahaan ini mengembangkan usaha ke bidang Graphical Design, Search Engine Optimization, Social Media Optimization, Digital Marketing Agency, dan Animasi.

Dalam pelaksanaan kerja magang selama 3 bulan ini, penulis sebagai animator di Bewei Digital Agency mendapat kesempatan untuk terlibat langsung dalam proses kerja dalam perusahaan.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Kerja magang pada semester 7 bertujuan agar mahasiswa dapat merasakan secara langsung seperti apa dunia kerja yang sesungguhnya, dan juga menerapkan dan mempraktekkan ilmu – ilmu yang didapat semasa kuliah, juga menambah pengetahuan mengenai bidang yang dipilih untuk kerja magang.

Selama proses magang, mahasiswa tetap diberikan pekerjaan walaupun tidak seberat dan sebanyak yang dikerjakan karyawan tetap. Dalam kerja magang, mahasiswa dituntut untuk memiliki kemampuan untuk memenuhi *deadline*, dan komitmen untuk menyelesaikan prose kerja magang hingga akhir dengan baik. Kemauan untuk bertanya, dan kemampuan untuk bekerja dalam tim juga sangat penting untuk menuntaskan proyek yang diberikan.

1.3 Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Pelaksanaan kerja magang diadakan antara dua sampai enam bulan. Penulis mengikuti kerja magang selama 3 bulan mulai dari tanggal 28 Agustus sampai dengan 28 November 2013. Jam kerja dimulai dari pukul 08:30 – 19:00, setiap senin sampai jumat. Namun dikarenakan adanya jam kuliah penulis, setiap hari senin, kamis, dan jumat, penulis izin untuk menghadiri kuliah di kampus pada siang hari setelah pagi harinya hadir di kantor.

U
M
M
N